

## Communiqué de presse

Paris, vendredi 11 avril 2008

Au moment où l'Etat envisage de supprimer la carte famille nombreuse, il importe de rappeler que la politique familiale de l'Etat doit soutenir la famille, structure essentielle de notre société.

La démographie est une des chances de la France. Le soutien des familles nombreuses n'est pas seulement une forme normale de solidarité nationale envers ceux qui prennent le risque d'avoir des enfants et de les élever. C'est aussi un acte politique de préparation de l'avenir.

Dans cette perspective, la suppression du financement public de la carte de famille nombreuse serait incompréhensible.

Nous souhaitons que l'Etat maintienne une politique sérieuse d'engagement à l'égard de la famille et ne la déstabilise pas davantage.

+ Mgr Jean-Charles Descubes
Archevêque de Rouen
Président du Conseil pour les questions familiales et sociales
de la Conférence des évêques de France